



Analistas privados recortan a 0.2% perspectiva del PIB para 2025

Los analistas consultados por Banxico se suman a otras instituciones que en el último mes recortaron sus pronósticos para el PIB de México en 2025, incluso anticipando una recesión

Miguel Ángel Ensástigue / El Sol de México

Analistas privados consultados por el **Banco de México (Banxico)** recortaron de **0.50 a 0.20 por ciento** su perspectiva de crecimiento para la **economía mexicana en 2025**, en medio de la incertidumbre por las **tensiones comerciales con Estados Unidos**.

De acuerdo con la “Encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado”, correspondiente a **abril de 2025**, para el próximo año también se rebajó de 1.60 a 1.50 por ciento el pronóstico del **Producto Interno Bruto (PIB)**.

El grupo de expertos consideró que, a nivel general, los principales **factores que podrían obstaculizar el crecimiento de la economía** son **problemas de gobernanza**, así como las **condiciones económicas internas y externas**.

A nivel particular, los analistas también expresaron su **preocupación por la política sobre comercio exterior**, problemas de **inseguridad pública**, incertidumbre interna, la **falta de Estado de Derecho, impunidad y la corrupción**.

Según el documento, elaborado con la **opinión de 43 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero**, el 48 por ciento del consenso cree que **el clima de negocios empeorará en los próximos seis meses**. Solamente un siete por ciento espera que permanezca igual.

Incluso, para el **71 por ciento de los participantes actualmente no es un buen momento para invertir**, mientras que un 26 por ciento no está seguro y el resto asegura que sí se deben hacer negocios.

Los **analistas consultados por Banxico** se suman a otras instituciones que en el último mes **recortaron sus pronósticos para el PIB de México en 2025**, incluso anticipando una **recesión por la imposición de aranceles de Estados Unidos**.

Destaca el caso de la **Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)** y **Fitch Ratings**, quienes han advertido el impacto que tendrá la economía mexicana en los próximos meses derivado de la incertidumbre actual.

En el caso de la **OCDE**, se espera una contracción de 1.3 por ciento en 2025 y 0.6 por ciento el próximo año. Por su parte, **Fitch Ratings** no ve variación en el PIB de 2025, pero sí un alza de 0.8 por ciento en 2026.

Esta semana, el **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** dio a conocer que, durante el primer trimestre del año, la economía mexicana creció 0.6 por ciento frente al mismo periodo de 2024.

Ante ello, y pese a la volatilidad financiera registrada a nivel global, la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** descartó que la **economía mexicana vaya a entrar en recesión** durante los próximos meses.

De acuerdo con **el titular de la dependencia, Edgar Amador Zamora**, el escenario previsto es que **el PIB del país continuará expandiéndose a mediano plazo**, aunque a un ritmo más moderado.

“Sabemos en dónde está la discusión, en dónde está la mayor parte de los analistas y de las instituciones esperando el cierre del año, estamos muy conscientes de ello; nuestras proyecciones son de una expansión continua”, afirmó **Amador Zamora** en conferencia.

Aunado al recorte del pronóstico de crecimiento para México en 2025 y 2026, los expertos consultados por Banxico tampoco creen que **el panorama económico mejore a mediano o largo plazo**.